

Stellungnahme zur Aussendung an die verschiedenen Schweizer Medien

Betreff: „KRIEG der KARIKATUREN“

Sehr geehrte Damen und Herren

KRIEG der KARIKATUREN

Wer glaubt mit provokanter, öffentlicher Beleidigung heiliger Werte, mit rücksichtsloser Verletzung der Gefühle anderer menschlicher Gemeinschaften einer friedlichen Koexistenz unterschiedlicher Völker den Weg zu bahnen, wird nicht minder erfolgreich damit sein, als jene, die auf geistige Spatzen, auf klägliche Tintenpatzen mit Kanonen oder Molotowcocktails feuern.

Auch wenn vordergründig nicht gleich erkennbar, sind intellektuelle Brandstifter in dänischem Biedermännerkleid oder anderer hoher Tracht, mit festem Griff auf den Ölkanister, in Wahrheit mindestens so gefährlich als jeder zornige, gekränkte Heißsporn.

Einer Gesellschaft in der Tradition eines Wilhelm Tell und Friedrich Dürrenmatt* steht es wohl an, diese als die beiden Seiten einer falschen Münze zu erkennen, die man besser nicht in Umlauf bringt.

mit vorzüglicher Hochachtung
**Gesellschaft Schweiz –
Islamische Welt (GSIW)**



M.M. Hanel
Vizepräsident

*Sollte heissen: Max Frisch -